
 

 

 

三島市障がいとくらしを支える協議会 運営会議 

 ＊ 日    時 ： 令和４年 ４月２５日（月）  15：30 ～ 17：00 

 ＊ 場    所 ： 三島市役所 本館第１会議室 

 ＊ 出 席 者 ： ■ 山田 龍宏 会長 ■ 久保 友明 副会長 □ 大出 高史 委員 

 ■ 岩本 初美 委員 ■ 橋本 聡子  委員 ■ 遠藤 智也 氏 

(野田 恵委員の代理者) 

 ■ 山中 直大 委員 ■ 澤 幸恵 委員 ■ 名倉 むつみ 委員 

 □ 古谷 のりえ 委員 □ 畠山 玲奈 委員 ■ 坂倉 有美 委員 

 ■ 津田 崇宏 課長補佐 ■ 青木 聡 精神保健福祉士 ■ 高杉 麻紀 相談員 

 ■ 塩川 健太 事務局員 ■ 柳沢 亜樹子 事務局員 ※■：出席者□：欠席者 

 ＊ 司会進行 ： 塩川 健太 事務局員 

＊ 記 録 者 ： 柳沢 亜樹子 

 

1 開会あいさつ 

 山田会長より  

「新しい年度が始まり異動に伴う運営委員等の交代もあり、本年度から仲間に加わっていただいた

方がいらっしゃり、その方たちと共に進めていけたらと思います。現在配信中のネットワークミーティン

グは今月末までとなり、その動向を見つつ今年度はどのように進めていくのか等を話し合っていきたい

と思いますので、本日もよろしくお願いします。」 

 

2 報告事項 

 (1) 令和 4年度運営委員等の名簿確認(自己紹介) 

①名簿確認 

   名簿案を基に確認を行った。 

   【変更箇所】 

・ 橋本委員：“三島市知的障がい者相談員”に変更 

・ 岩本委員：“相談支援事業所ステップ“に変更 

・ 塩川事務局：“所長”に変更 

②各自自己紹介 

   出席者各自自己紹介を行った。 

(2) 基幹相談支援センターからの提案・課題 

・ 連携会議の事例検討・情報連携ミーティング・みしまるネットの活動から抽出・整理した

地域課題をアーチに提案する仕組みを構築中。 

・ 相談支援専門員からの地域課題については集約する仕組みができているが、地域の

事業所・当事者・ご家族等からの意見についてはどのように集約できるのか等、未だ検

討事項として残されているため、どこかのタイミングでアーチにて協議していきたい。 

 



 

 

3 議事 

 

 

(1) 各チームの報告事項について 

①人材育成チーム 

・ 現時点での報告事項は特になし。次回は 5/20(金)に開催予定。 

②みしまるネットチーム 

・  障がい福祉課で作成した「地域生活支援拠点等事業（みしまるネット）実施要綱（案）」

について検討。 

【修正案】 

○第 2 条事業の目的について、“居住支援”という表記については、住む場所の確保と

いう意味合いが強く感じられるため、“～親亡き後を見据え、介護者不在等の状況に備

え市内に住む障がい者が住み慣れた地域で安心して生活を続けられるよう～”に修正

予定。 

○対象者(例えば障害福祉サービスの利用者等)の追記。 

・ 事業開始にあたり、実施要綱の説明・事例をとおした各機能や各事業所の役割を具体

的に理解、確認し合うこと等を目的とした『みしまるネットミーティング』の開催を企画して

いる。 

日程としては、6/27(月)13：30～の開催を予定しており、当日はアーチ運営会議開催予

定日と同日であることから、みしまるネットミーティングに運営委員も参加し、みしまるネッ

トの整備進捗状況の確認、検証等を行う場(＝運営会議)としてはどうかとの提案があっ

た。 

協議した結果、運営委員の同意が得られ、6 月の運営会議はみしまるネットミーティング

と同時開催することとなった。 

③児童期の連携を検討するプロジェクト 

・ メンバー２名の異動に伴う後任者との顔合わせを行い、経緯の説明および今後の方向

性についての話合いを 5月中に実施予定。 

④相談・サビ管連携チーム 

・ 本日、リーダーと事務局で今後の方向性検討のための打合せを実施した。チームでは、

既にあるもの(資料・集まる場等)を活用しつつ、プロジェクト立上げの課題整理を行いた

い。 

(2) 令和３年度ネットワークミーティングについて 

・ 前回の事務局会議開催後に視聴回数等が少なかったことから、メールで再度案内し視

聴を募ることや YouTube のコメント欄にアンケートの URL を記載する等の対策を実施。

現在の YouTube 視聴回数は８６件、事務局会議時には３件だったアンケートも１０件に

増えてきている。 

・ 視聴期間については変更せず、予定通りの４月末までとする。 

・ 今回配布したネットワークミーティング資料をホームページに掲載するかどうかについて

は各チーム・プロジェクトに確認後掲載する。 

 

 



 

 

 

(3) 令和３年度の振返り、令和４年度の取組みについて 

ロードマップを基に令和３年度の振返りと令和４年度の取組みについて確認等を行った。 

【運営委員からの意見】 

○新たなメンバーや現メンバーが振返りを見た際に過去の経緯等がわかりやすい資料と 

なっていると良いのでは。 

○コロナ禍で会議開催が困難であった状況にも関わらず、課題分析がされチーム等の始 

動ができ、凄く良かったと思う。 

○新しいチームができ新しいメンバーが参加され、そこで共有がなされて、活動事体は大 

変であるものの、良い動きだと思う。がんばって付いていきます。 

○ロードマップがあることで課題と解決がわかりやすくなっていると思う。具体的な取組み 

につながっていると思います。 

○資料で見える化できているため、とても良いと思う。コロナ禍で対面が難しい中でも課題 

解決のための進捗がなされていると思う。 

【結果】 

本日の意見等を基にロードマップ(今年度～２年分)の更新案を山田会長にて作成し、次 

回運営会議で確認等を行う。 

 

4 閉会あいさつ 

 久保副会長より 

「本日もありがとうございました。新しい年度が始まり新しい方が参加され、新しいプロジェクトも着々

と進んでいます。新型コロナウイルスの影響も落ち着き始めていますので、滞りなく進められるよう再開

して、また顔を合わせることができれば良いなと思いますので、今後ともよろしくお願いします。」 

 

 

 

 

次回開催予定 

日時： 令和４年５月２３日（月） １５:３０～１７:００ 

場所： 三島市役所 本館 第３会議室 

  


